

# ふしょうっこ日記

令和8年1月13日



## 給食が始まりました

後期後半の給食が、今日から始まりました。久しぶりの給食でしたが、給食当番は手際よく準備をして、おいしそうに食べていました。



右の写真は今日の給食です。今日は、新メニューの「のり塩レンコン」がありました。大きな口をあけてほおぼる必要があるため、子供たちにとってはどうかと思いましたが、「おいしい!」と言いながら食べていました。



以前出会った子供たちの中に、「給食を食べたいから、絶対に学校を休まない」という児童がいました。また、登校しにくい児童で、「給食はカレーだから登校した」という児童もいました。私は給食が苦手で、登校をしぶる子供でした。給食にも様々なエピソードがありますね。

附属学校園では、毎月、給食委員会が実施され、給食についての意見交換を行っています。新しいメニューを考えたり、子供たちが喜びそうなデザートを加えたりと工夫をいただいています。今月末には、「学校給食週間」があります。「SDGsを考える献立」「食生活を考えよう献立」「昭和の給食」「残食0献立」とテーマがあり、楽しみです。そして、今月のもう一つの楽しみは、19日(月)の「プチプチ食感のもち麦グラタン」です。これは、本校の卒業生が「学校給食用料理コンクール」に応募し、優秀賞に選ばれたメニューです。また、ご家庭での話題にさせていただければと思います。